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conteúdo:

Atriz Amanda Abbington revela ameaças de estupro e morte
a ela e à betesporte pagina inicial login filha após sair do
Strictly Come  Dancing

A atriz Amanda Abbington revelou que ela e betesporte pagina inicial login filha receberam
ameaças de estupro e morte após ela desistir do  programa Strictly Come Dancing.
Abbington desistiu da série do ano passado betesporte pagina inicial login outubro e desde
então afirmou que o comportamento de  seu parceiro de dança profissional Giovanni Pernice foi
"injustificado, abusivo, cruel e cruel".
Pernice, que deixou o show da betesporte pagina inicial login  último mês, negou anteriormente
qualquer acusação de comportamento abusivo ou ameaçador.
Na quarta-feira, Abbington disse à Channel 4 News que o  assédio online havia sido "brutal,
implacável e inabalável" e ela recebia dezenas de ameaças por dia.
Ela disse: "O aftermath tem  sido algo que eu não estava esperando, você sabe, as ameaças de
morte e as ameaças de estupro não apenas  para mim, mas para minha filha, e as ameaças de
morte para meu filho."
A atriz de 50 anos acrescentou que  estava recebendo "dezenas" de mensagens abusivas por dia
nas redes sociais, incluindo pessoas que diziam para ela se matar.
Referindo-se às  suas experiências durante os ensaios com Pernice, Abbington disse: "Eu sei o
que aconteceu comigo naquela sala não era aceitável.  Eu me queixei sobre isso e mais ou
menos não fui levada a sério."
A atriz disse que os produtores do  Strictly disseram que estavam "chocados e horrorizados"
depois de revisarem o treinamento de Abbington com Pernice e havia 50 horas  de filmagens que
haviam sido "bloqueadas".
Abbington também afirmou que sabia de "três outras mulheres" que passaram por uma
experiência negativa  durante os ensaios do Strictly, adicionando que havia "potencialmente" mais
pessoas para se manifestarem.
Em resposta, um porta-voz da disse:  "Qualquer pessoa envolvida betesporte pagina inicial
login uma reclamação tem o direito à confidencialidade e à um processo justo e, portanto, seria
inadequado  comentarmos a respeito de indivíduos."
"No entanto, quando problemas são levantados conosco, nós sempre os tratamos muito  a sério e
temos processos adequados betesporte pagina inicial login vigor para gerenciar isso. Como
dissemos antes, nós encorajamos as pessoas a não  se entregarem à especulação."



"Mais geralmente, a e a Studios levam a cuidadosa muito a sério. Nossos processos no  Strictly
Come Dancing são atualizados a cada ano, eles são mantidos sob constante revisão e na
semana passada anunciamos etapas  adicionais para fortalecer o bem-estar e o apoio no show."
Em junho, foi anunciado que Pernice não retornaria ao Strictly para  a série deste ano.
O porta-voz do dançarino anteriormente disse: "Giovanni nega essas alegações e refuta qualquer
acusação de comportamento abusivo  ou ameaçador."
"Ele forneceu evidências substantivas à investigação e ele continua totalmente confiante
betesporte pagina inicial login limpar seu nome."

Valdicimar de Assis Mattusoch: o empresário brasileiro que
aposta na tecnologia de drones agrícolas chineses

Shenzhen, 12 jun (Xinhua) -- Durante  uma reunião com parceiros e jornalistas chineses
betesporte pagina inicial login 6 de junho na sede da DJI, gigante de drones de renome 
mundial betesporte pagina inicial login Shenzhen, Província de Guangdong, ao sul da China,
Valdicimar de Assis Mattusoch, empresário brasileiro, exibiu {sp}s sobre drones  agrícolas
chineses voando e trabalhando sobre os campos no Brasil.
Valdicimar nasceu betesporte pagina inicial login 1986 betesporte pagina inicial login Boa
Esperança, Espírito Santo, onde betesporte pagina inicial login  família possuía 80 hectares de
fazenda de café. Ele se formou betesporte pagina inicial login ciência e tecnologia agrícolas e
trabalhou na indústria  de máquinas agrícolas. Atualmente, Valdicimar é dono de uma empresa de
drones agrícolas no Brasil.

A introdução dos drones agrícolas no  Brasil

Como um entusiasta de máquinas agrícolas, Valdicimar entrou betesporte pagina inicial login
contato pela primeira vez com os drones corporativos da DJI betesporte pagina inicial login 
2024. Ele foi profundamente atraído por betesporte pagina inicial login eficiência e
características ecológicas e decidiu trazer esses produtos tecnológicos da China para  o Brasil
para capacitar a agricultura local.
No entanto, a introdução dos drones agrícolas no Brasil não foi fácil. Os brasileiros  costumavam
usar tratores e aviões na indústria agrícola, então promover aeronaves elétricas de controle
remoto para semear e pulverizar pesticidas  parecia uma ideia não realista.
Inicialmente, Valdicimar e betesporte pagina inicial login equipe viajaram com os grandes
drones de fazenda betesporte pagina inicial login fazenda, percorrendo cerca  de 20 estados,
demonstrando e explicando continuamente as vantagens da nova tecnologia. Com esforços
constantes, as pessoas perceberam gradualmente a  conveniência e eficiência desta nova
máquina agrícola.

Os benefícios dos drones agrícolas

Os drones agrícolas apresentam muitas vantagens betesporte pagina inicial login relação aos
tratores  e aviões tradicionais. Eles são mais eficientes e têm menor custo. Além disso, os drones
não têm as desvantagens das  máquinas terrestres, como a prensagem de mudas, e se adaptam
a operações multi-terreno e multi-cena.
Essas vantagens fizeram com que cada  vez mais agricultores brasileiros aceitassem e
adotassem essa tecnologia chinesa. Segundo Valdicimar, o número de drones agrícolas vendidos
no Brasil  já ultrapassou 3 mil unidades.

A influência dos drones agrícolas no Brasil
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A introdução dos drones agrícolas no Brasil trouxe muitos benefícios  à indústria agrícola local.
Além de aumentar a eficiência e reduzir os custos, os drones também protegem a saúde dos 
trabalhadores agrícolas. Com a tecnologia automática, muitos jovens brasileiros tomaram a
iniciativa de voltar para o campo e se dedicar  à produção agrícola.
Valdicimar disse que a tecnologia chinesa mudou a vida dele, assim como a estrutura agrícola e
até a  estrutura social no Brasil. Ele ficou muito feliz betesporte pagina inicial login ver essas
mudanças.

Os dados da DJI no Brasil

Dados da DJI mostram  que, até o final de 2024, os múltiplos agentes da empresa no Brasil
estabeleceram um total de 286 pontos de  venda e 5 centros de treinamento. Em 2024, o volume
de vendas foi de 5,6 mil unidades, e o número  de operações com drones foi de 3,13 milhões de
hectares, quase triplicando os 1,1 milhão de hectares betesporte pagina inicial login 2024.

As perspectivas  da colaboração sino-brasileira

Valdicimar espera que mais trabalhadores agrícolas brasileiros usem a tecnologia chinesa e, ao
mesmo tempo, que as empresas  agrícolas chinesas vejam o enorme potencial do mercado
latino-americano. Ele disse que tecnologia e comércio são como duas pontes, através  das quais
podemos aprofundar a amizade entre Brasil e China e alcançar resultados vantajosos para ambos
os lados.
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